




 

 

3

5.  Correspondance 

  

La correspondance fut circulée avec l’ordre du jour.    

- Lettre d’Entreprise Madawaska invitant un(e) représentant(e) du Conseil, en tant que 

membre du Forum consultatif régional, à assister à la première soirée de consultation  

qui permettra d’identifier les principaux enjeux et de jeter les bases de discussions 

dans l’élaboration de leur prochain exercice de planification stratégique pour la région, 

qui aura lieu le mardi 25 février prochain à compter de 19h00 à la salle Assomption de 

l’hôtel Howard Johnson d’Edmundston. 

 

Monsieur Etienne Boutot propose que Monsieur Adrien (Pat) Fournier soit représentant 
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membres de garder le rapport de ces résultats confidentiel dû au fait que l’identité de certains 

élèves pourrait être révélée en raison de la faible population de certaines écoles.  Le rapport 

ne nous apprend pas tellement de nouvelles choses si ce n’est que de nous confirmer le 

nombre élevé d’élèves en difficulté. 

 

13. Rapport de la réunion des présidents du 25 janvier 2003 

 

En l’absence de Monsieur Couturier qui a assisté à cette réunion, Monsieur Picard nous fait 

part de ce que Monsieur Couturier lui a mentionné. La réunion s’est bien déroulée avec les 

deux groupes.  Le ministre de l’Éducation les a avisés qu’il a accordé deux jours de formation 

concernant les nouveaux programmes d’études pour les enseignant(e)s de Maternelle – 8e 

année qui auront lieu en juin 2003.  Ils ont également parlé entre autres de la rémunération 

des conseillères et conseillers, de l’adaptation scolaire etc.  Monsieur Picard aura la chance de 

discuter avec Monsieur Couturier pour de plus amples détails concernant cette réunion et nous 

en fera part à notre prochaine réunion. 

 

 

 

13.1. Suivi de la rencontre du Comité de travail de la Fédération des Conseils d’éducation 

 

Madame Louise Désilets nous fait part du suivi de la réunion qui a eu lieu le 1er février 

dernier.  Le comité a travaillé sur les règlements de la Fédération avec un avocat, Monsieur 

Andrew Bell.  La révision de l’ébauche se fera lors d’une conférence téléphonique qui aura 

lieu le 26 février 2003.  Une date tentative fut mentionnée pour la première rencontre 

annuelle soit le 17 mai 2003.  L’invitation sera lancée à tous les membres des Conseils 

d’éducation de la province.  Plus de détails sont à venir. 

 

 

14. Suivi à la réunion spéciale du 11 février 2003   

 

Monsieur Jean-Marie Cyr propose que les membres suivants :  Madame Jeanne Da Gauthier 

(présidente), Monsieur George LaBoissonnière et Madame Louise Désilets, siègent sur le 

comité de sélection pour le poste de direction générale et que Monsieur Adrien (Pat) Fournier 

agisse comme substitut.  Madame Martine Michaud appuie.  Adoptée. 

 




